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Bastian Stein Trio
23:00 JAKI
Das musikalische Universum der Dreierbeziehung von Bastian Stein, Phil Donkin und James Maddren entfaltet sich von den ersten Tönen an zu einer atemberaubenden Angelegenheit. Sie erheben das dichte Zusammenspiel zu einer höchsten gemeinsamen Ebene, bei der jeder Moment von intensiver Interaktion durchdrungen ist. Bastian Steins kompositorische Arbeit und sein Spiel zeichnen sich gleichermaßen durch eine starke narrative Kraft aus, die den idealen Rahmen für virtuose Höhenflüge bietet. James Maddren ist bekannt für seinen lyrischen und expressiv virtuosen Stil. Gemeinsam mit Phil Donkin sind sie nicht nur Rhythmusgruppe, sondern Teil eines kraftvollen Dialogs.
Website
Bastian Stein - tp
Phil Donkin - b
James Maddren - dr
 
EN
The musical universe of the trio of Bastian Stein, Phil Donkin and James Maddren unfolds into a breathtaking affair from the very first notes. They elevate the dense interplay to the highest common level, where every moment is imbued with intense interaction. Bastian Stein's compositional work and his playing are equally characterised by a strong narrative force that provides the ideal framework for virtuoso experiments.




            

                

                

            

                        
                        
                        
                        
                        
                        
            
            
            
                    
            
                    Veranstalter: 

Initiative Kölner Jazz Haus/
NICA artist development
Venloer Str. 40, 50672 Köln
Fon: +49-221-952 994-10
E-Mail: info(at)stadtgarten.de 

www.stadtgarten.de


Künstlerische Leitung WINTERJAZZ Köln: Angelika Niescier & Ulla Oster
E-Mail: info(at)winterjazzkoeln.com

Info für Musiker:innen & Booking-Agenturen: Bitte beachtet, dass WINTERJAZZ Köln die Vision hat, ausschließlich Bands aus Köln zu präsentieren.
Important info for musicians & booking agencies: please note that WINTERJAZZ Köln has the vision to present bands from Cologne only.

Verantwortlich für den Konzertbetrieb: Initiative Kölner Jazz Haus e.V
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